## Zwei Chöre gehören jetzt zusammen

Der Konzertchor Zürcher Unterland und das Chorensemble Hohe Promenade Zürich haben sich zum Concentus Chor Zürich zusammengeschlossen.

Beide Chöre stehen unter der langjährigen Leitung von Donat Maron und haben mit Erfolg bereits zwei gemeinsame Konzertprogramme durchgeführt. Die sind künstlerisch zusammengewachsen, und so entwickelte sich in den beiden letzten Jahren der Gedanke, beide Chorensembles zu vereinen. An der Generalversammlung am 15. April 2019 wurde nun von beiden Chören einstimmig beschlossen, sich das Ja-Wort zu geben und in Zukunft als «Concentus Chor Zürich» - der Name fand ebenfalls einstimmige Annahme - aufzutreten.

## Eine Hundertschaft

Der Chor, weiterhin mit Sitz in Bülach, zählt aktuell 104 aktive Sängerinnen und Sänger. Der bisherige Vorstand vom Konzertchor Zürcher Unterland, ein eingespieltes, gut



Der Concentus Chor Zürich bei der Probenarbeit. Stehend Dirigent Donat Maron.

Team wurde mit Applaus als Vorstand für zwei weitere Amtsjahre gewählt. Unbestritten war auch die Wahl der beiden bisherigen Co-Präsidenten des Konzertchors Zürcher Unterland, Elisabeth Siegrist und Daniel Peier. Sie sind für die nächsten zwei Amtsjahre die neuen Co-Präsidenten des Concentus Chor Zürich.

## **Immer etwas Neues**

Der Concentus Chor Zürich ist für die Zukunft gerüstet und freut sich,

funktionierendes und bewährtes sein Publikum mit neuen musikalischen Leckerbissen zu überraschen und zu erfreuen. Wenn neue Stimmen diese Zukunft mitgestalten wollen, sind sie herzlich willkommen. So wie es in der Vergangenheit beide Chorensembles gehandhabt haben, verzichtet auch der Concentus Chor Zürich auf ein Vorsingen. Weitere Informationen sind auf der Webseite des Chors www.concentus-chor-zuerich.ch (vormals www.konzertchorzu.ch) zu finden. Bis nach den Frühlingsferien finden keine Proben statt. pd/hu

Unterland Zeitung vom 26.04.2019